

2024-05-24

Condena PAN resolución que prohíbe hablar del desplome de la Línea 12 del Metro

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.region22.com.mx/2024/05/23/condena-pan-resolucion-que-prohibe-hablar-del-desplome-de-la-linea-12-del-metro/>

La vicecoordinadora del PAN en el Senado, Kenia López Rabadán, condenó la resolución de la juez segundo de lo civil de la Ciudad de México, Olimpia García, que prohíbe hablar sobre el derrumbe de la Línea 12 del Metro y la posible culpabilidad de Claudia Sheinbaum durante la campaña electoral.

A través de un mensaje difundido en sus redes sociales, la senadora panista advirtió que esta resolución afecta la libertad de expresión de la oposición durante el proceso electoral.

Consideró que la juez Olimpia García está invadiendo competencias del Tribunal Electoral y advirtió que el gobierno de Morena no quiere que se hable de este asunto de cara a los próximos comicios.

"No tienen límites", resaltó Kenia López Rabadán, quien cuestionó al presidente del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, Rafael Guerra, cuál será la sanción para la juez por extralimitarse en sus atribuciones.

La senadora por el PAN reiteró su respeto al Poder Judicial, pero sostuvo que esta indebida intervención es inaceptable.

Advirtió que la culpabilidad de Claudia Sheinbaum no se la va quitar nadie, pues, dijo, la tragedia de la Línea 12 fue por su negligencia de no dar mantenimiento al Metro.